

MEDIATOR

Jamaah Masjid Daarul Muttaqien Balung Sumbang 55, Warga Kencong Sumbang 98 Kantong Darah

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

Apr 9, 2022 - 08:07



JEMBER – Puasa Ramadan tak menyurutkan semangat umat Islam untuk ikut sedekah darah dalam rangkaian Kegiatan Donor Ramadan PMI Kabupaten Jember. Banyak umat Islam yang antusias ikut donor darah yang dilakukan tim Mobil Unit (MU) Unit Donor Darah (UDD) PMI Kabupaten Jember.



Puluhan jamaah masjid Daarul Muttaqien Balung Sumbang 55 kantong darah. Rinciannya golongan darah A sebanyak 12 kantong, golongan darah B sebanyak 20 kantong, golongan darah AB sebanyak 2 kantong dan golongan darah O sebanyak 21 kantong darah. Pada Jum'at 08/04/2022.

Sejatinya relawan pendonor yang mendaftar di Masjid Besar Daarul Muttaqien lebih banyak. Tetapi, ada 22 orang relawan pendonor yang ditolak karena tidak lolos screening karena tensi terlalu tinggi atau terlalu rendah serta HB yang tidak standar.

Sedangkan warga Kencong sumbang 98 kantong darah Rabu malam. Pun dengan puluhan jamaah masjid Al Baitul Amien juga ikut sumbang 38 kantong darah Kamis malam. "Alhamdulillah dalam semalam tim MU UDD PMI Kabupaten Jember berhasil menghimpun ratusan kantong darah," kata ketua PMI Kabupaten Jember H EA Zaenal Marzuki SH MH.

Dia menjelaskan, kegiatan donor darah selama Ramadan digelar pada malam hari. "Kegiatan donor darah saat ini dilakukan pada malam hari selesai Sholat tarawih dan sering dipusatkan di masjid-masjid besar kecamatan," imbuhnya. Termasuk di masjid Daarul Muttaqien Balung Kamis malam.

Meski demikian, sambungnya, pelayanan donor darah di UDD PMI JI Srikoyo, di Gerai Donor Markas PMI JI Jawa dan Gerai Donor di Klinik Pratama PMI di Jubung tetap bukan di siang hari sesuai jadwal semula. "Sedangkan pelayanan donor darah tim MU UDD PMI yang digelar siang hari sudah dijadwalkan di dua gereja besar di Jember. Rata-rata pendonornya jamaat dua gereja itu," imbuhnya.



H Zaenal Marzuki SH MH mengajak masyarakat untuk bersedekah darah dalam momentum Ramadan yang penuh berkah. “Insyallah pahalanya donor darah berlipat karena bertepatan dengan Ramadan, bulan yang penuh berkah,” ujarnya. (*)